

Positionspapier

Initiator*innen: Joris Fricker (JUSO BS)

Titel: **PDE-491-FR zu A1NEU40: Reconnaître et combattre le racisme - dans la société et au sein de la gauche**

Antragstext

Von Zeile 499 bis 506 löschen:

~~Mais les ONG et les individus ne sont pas les seuls à reproduire les structures coloniales :- les État en font tout autant. La Suisse aussi, avec la Direction du développement et de la coopération (DDC), pratique l'exploitation néocoloniale à figure humanitaire. Ainsi, la DDC a versé jusqu'en 2020 un million de francs par an au Water Resources Group (WRG), une association des grands groupes Nestlé, Coca-Cola et d'autres actrice-teurs [32]. La présence active de l'État suisse au Rwanda avant le génocide est également problématique, pour ne citer que ces deux exemples [33].~~

Begründung

Amendement de Tanja Blume (PDE-482) quelque peu "modifié". Nous estimons que le paragraphe qui traite du "volontourisme" et du "messianisme" du Nord est important. Cependant, nous soutenons l'argumentation de PDE-482 dans le paragraphe suivant. La discussion sur le concept de la coopération au développement, en particulier dans le contexte suisse, ne va pas assez loin avec ce seul paragraphe et devrait être traitée de manière plus différenciée (mais bien sûr de manière tout aussi critique).